## Anno 2022

21 luglio 2022

La Gazzetta del Mezzogiorno 21.07.2022 "Imprese, 579 in più negli ultimi tre mesi"

Nuovo Quotidiano di Puglia 21.07.2022 "Effetto edilizia nel Salento: +579 imprese in tre mesi. Più stranieri nel commercio"

La Gazzetta del Mezzogiorno 30.04.2022 "Imprese, saldo positivo: +185 unità produttive. Vadrucci: "Ora servono interventi concreti"

Edicola del sud 30.04.2022 "Agli imprenditori piacciono le società di capitali"

Corriere Salentino 30.04.2022 "Prevalgono le imprese che chiudono su quelle che aprono. I dati della Camera di Lecce" La Gazzetta del Mezzogiorno 23.03.2022 "Salento leader nelle esportazioni, ma dobbiamo mantenere il primato"

Nuovo Quotidiano di Puglia 23.03.2022 "Export, Puglia a due facce: il Salento sorride, Bari no"

La Gazzetta del Mezzogiorno 23.03.2022 "Lecce e la sua Provincia restano la mèta più ambita della regione" TeleRama news 23.03.2022 "Vola l'export in provincia di Lecce, con oltre 717 milioni di fatturato e una crescita annua del 25%. Principale partner commerciale è la Francia"

LeccePrima 23.03.2022 "Export, nel 2021 incremento del +25%. Il mercato russo vale 24 milioni di euro"

LECCEsette 23.03.2022 "Export salentino vola: +25% nell'ultimo anno"

Antenna Sud 23.03.2022 "Lecce, vola l'export salentino: oltre 717 milioni di fatturato e una crescita del 25%" L'Edicola del Sud 23.03.2022 "Fatturato +24,8%, pandemia e guerra non sconfiggono le imprese salentine" L'Edicola del Sud 23.03.2022 "Risultati economici importanti lo scorso anno. Il governo continui a sostenerci con le banche"

Nuovo Quotidiano di Puglia 18.03.2022 Prenotazioni, estate d'oro si va verso il raddoppio. I lidi? Cattura stranieri" La Gazzetta del Mezzogiorno 17.03.2022 "Tanti turisti, ma verranno solo ad agosto, così la Puglia mette a rischio l'estate"

Il Gallo 17.03.2022 "Il Salento riprenda il suo ruolo da protagonista"

Corriere Salentino 17.03.2022 - "Vadrucci: Bisogna recuperare attenzione e risorse verso il settore del turismo: il Salento non può farne a meno"

LeccePrima 17.03.2022 "Turismo, stato di salute non perfetto: cercasi ricetta peri risalire"

LecceOggi 13.03.2022 "Maurizio Maglio elettro Vice Presidente della Camera di Commercio"

LECCEsette 12.03.2022 "Vadrucci a colloquio con i vertici di BPP: "Stringere i contatti tra Istituzioni e privati"

LeccePrima 12.03.2022 "Incontro tra Vadrucci e vertici di BPP: "Insieme per aiutare le imprese nella crisi"

Nuovo Quotidiano di Puglia 08.03.2022 "Crescono le imprese rosa: quasi 600 in più nel 2021"

Corriere del Mezzogiorno 07.03.2022 "Imprenditoria femminile" exploit salento 577 imprese nel 2021"

LeccePrima 07.03.2022 "Aziende al femminile sempre più tenaci sono 577 le imprese in più nel 2021"

La Gazzetta del Mezzogiorno 07.03.2022 "Lecce crescono le donne imprenditrici"

Leccenews24 07.03.2022 "Camera di commercio, Nasce la squadra di Vadrucci. Eletta la Giunta camerale"

Corriere Salentino 07.03.2022 Eletta la nuova Giunta della Camera di commercio di Lecce

Ansa 07.03.2022 "Camera commercio Lecce: eletta nuova Giunta"

LoJONIO 07.03.2022 "Camera di commercio eletta la nuova giunta"

LECCEsette 07.03.2022 "Imprese rosa nel Salento: sono oltre il 22%. Mandurino: "Tanto da fare per superare stereotipi"

SALENTO LIVE 24 07.03.2022 "Camera di commercio di Lecce: eletta la nuova Giunta"

LeccePrima 07.03.2022 "Camera di commercio di Lecce: nella nuova giunta presente una sola donna"

LeccePrima 07.03.2022 "Premio extravergine Puglia: a Ugento l' evento sulla filiera olivicolo-olearia"

Nuovo Quotidiano di Puglia 04.03.2022 "Alta velocità negata. La rabbia delle imprese: "Schiaffo al Salento"

La Gazzetta del Mezzogiorno 03.03.2022 "Nuova linfa per il territorio, ma bisogna fare presto"

LecceOggi 01.03.2022 "Dal consiglio della Camera di commercio di Lecce una mozione unanime contro la guerra" Corriere del Mezzogiorno 01.03.2022 "Bari-regione-la-nostra-voce-contro-guerra"

Salentolive24 01.03.2022 "La Regione Puglia e la Camera di Commercio di Lecce dicono "no" alla guerra" pugliain.net 01.03.2022 "Lecce, l'incontro tra Camera di commercio e il Prefetto sullo sviluppo del Salento"

LeccePrima 01.03.2022 "Prefetto Maria Rosa Trio incontra Mario Vadrucci Presidente Camera di Commercio"

Nuovo Quotidiano di Puglia 28.02.2022 "Carenza di camerieri e cuochi: Pasqua senza personale"

Corriere salentino 28.02.2022 "E' nostro dovere essere al fianco delle imprese: la linea di indirizzo e le priorità del nuovo presidente della camera di commercio Mario Vadrucci"

Antenna Sud 18.02.2022 "Lecce, Presidente Vadrucci: "Valutiamo governance azienda speciale"

Antenna Sud 17.02.2022 "Lecce ,Camera di commercio. Vadrucci e la carica dei consiglieri. Chi sono?"

Antenna Sud 16.02.2022 "Lecce, Camera di Commercio, Mario Vadrucci: "Ottimo risultato per il vino italiano" Il Gallo 16.02.2022 "Cancer plan della ue vino salentino"

Galatina.it 16.02.2022 "Scongiurate norme europee miranti indicare il vino come cancerogeno. Soddisfazione della Camera di commercio"

LeccePrima 16.02.2022 "Cancer plan in Europa passa la linea del buon senso: il vino è salvo"

Nuovo Quotidiano di Puglia 16.02.2022 "Vino cancerogeno al bivio. E' attesa per il voto europeo"

GEOSNEWS 15.02.2022 "Difendere il vino salentino dal cancer plan il Presidente della Camera di commercio scrive agli europarlamentari"

Corriere Salentino 15.02.2022 "Difendere il vino salentino dal cancer plan il Presidente della Camera di commercio scrive agli europarlamentari

Salentolive24 15.02.2022 "Vadrucci difendete il vino salentino dal cancer-plan"

LeccePrima 14.02.2022 "Cancer plan: la crociata salentina in Europa per salvare il vino"

LeccePrima 11.02.2022 "La Camera di commercio nella crisi delle imprese: neo presidente e accademico a confronto" LeccePrima 11.02.2022 "La Camera di commercio nella crisi delle imprese: neo presidente e accademico a confronto"

Il Gallo 11.02.2022 "Mario Vadrucci di Nociglia nuovo presidente della Camera di commercio"

Gazzetta del Sud 11.02.2022 "Mario Vadrucci nuovo presidente della Camera di commercio"

LecceOggi 11.02.2022 "Mario Vadrucci eletto nuovo presidente della Camera di commercio"

TeleRama 07.02.2022 "E' Mario Vadrucci il nuovo presidente della Camera di commercio di Lecce"

LeccePrima 07.02.2022 "Camera di commercio eletto Mario Vadrucci nuovo presidente"

Corriere Salentino 07.02.2022 "Mario Vadrucci eletto presidente della Camera di commercio di Lecce"

Nuovo Quotidiano di Puglia 07.02.2022 "Vadrucci eletto presidente della Camera di commercio di Lecce"

Antenna Sud 07.02.2022 "Lecce, Mario Vadrucci neo presidente della Camera di commercio"

Ansa 07.02.2022 "Camera di commercio Lecce: Vadrucci neo presidente; Bellanova "Auguri"

LeccePrima 21.01.2022 "Startup salentina quotata alla Borsa di New York"

Corriere del Mezzogiorno 19.01.2022 "Sbarca a Wall Street la pillola antiobesità made in Salento"

Libero 24x7 19.01.2022 "Gelesis a Wall Street: Benisi, un orgoglio per tutto il Salento"

Il Gallo 19.01.2022 "Pillola contro l'obesità: il Salento alla conquista di Wall Street"

Corriere Salentino 19.01.2022 "Gelesis a Wall Street: Benisi un orgoglio per tutto il Salento"

Nuovo Quotidiano di Puglia 13.01.2022 "Aiuti agli ambulanti, c'è tempo fino al 31 gennaio"

Antenna Sud 12.01.2022 "Lecce, 4 milioni stanziati per ristori ambulanti: come e dove presentare la domanda"

LeccePrima 12.01.2022 "Bando ristori per gli ambulanti, entro fine gennaio la presentazione delle domande"

LecceSette 12.01.2022 "Camera di Commercio di Lecce: ristori destinati agli ambulanti della Regione Puglia"

SalentoLlve24 12.01.2022 "Covid, entro il 31 le domande per i ristori per gli ambulanti"